

AUTOMOBILE/ENERGIE : Le projet de rétrofit « RE-VUL » de QINOMIC est lauréat CORAM 2022

Dans le cadre du Comité d'orientation pour la recherche automobile et mobilité (CORAM) du plan France 2030, le gouvernement français a retenu le consortium entre Qinomic (transformation du parc existant de véhicules à moteur à combustion interne, facilitant ainsi l'émergence d'une mobilité zéro émission), [STELLANTIS](#) et Technomap (R&D dans le développement des mobilités du futur), pour leur projet Re-VUL » de rétrofit de véhicules utilitaires légers. Le projet « Re-VUL » est né du partenariat stratégique signé en 2022 entre Stellantis et Qinomic. Il a pour but de concevoir des solutions de conversion à l'électrique de véhicules utilitaires légers thermiques. Le projet a pour ambition de revaloriser et décarboner des flottes de véhicules utilitaires légers à horizon 2025.

<https://www.stellantis.com/fr>